



Verein der Lavanttal Wirtschaft

+43 660 544 55 24

vlw@lavanttal-wirtschaft.at



## Siemens CEO Patricia Neumann zu Gast im Lavanttal!

Am 7. Oktober 2024 durften wir Mag. Patricia Neumann, CEO der Siemens AG Österreich, beim ersten Forum Lavanttal (eine großartige Kooperation von VLW und RML) willkommen heißen.

Der Nachmittag begann mit einem Privatissimum bei der Fa. PMS in der Innovationswerkstatt Lavanttal, gefolgt von einer beeindruckenden Hauptveranstaltung am Abend in der artBOX in Frantschach-St. Gertraud, an der rund 150 Gäste teilnahmen.

In ihrer Rede betonte Frau Neumann, dass Technologie ein mächtiges Werkzeug ist, um große Herausforderungen zu bewältigen und die digitale Transformation voranzutreiben.

Außerdem hob sie hervor, wie wichtig Kooperationen – sowohl auf technologischer als auch auf menschlicher Ebene – für unseren gemeinsamen Fortschritt sind.

Die anschließende Podiumsdiskussion zum Thema Kooperationen wurde mit spannenden Impulsen von VLW-Obmann Edwin Storfer und KWF-Vorstand Dr. Roland Waldner bereichert.

Ein herzlicher Dank geht an Herrn Gerhard Pulsinger für die großartigen Aufnahmen, die diese Kooperations – Veranstaltung des Verein Lavanttal Wirtschaft und dem Regionalmanagement Lavanttal zu einem Highlight im Veranstaltungskalender der heimischen Wirtschaft machten!

